

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > **Himmelfahrtsgottesdienst 2022**

"Wo ist Gott?" Diese Frage stand vorn auf dem Programmblatt des Gottesdienstes, den wir an Christi Himmelfahrt auf dem Mayerhof gefeiert haben. "Wir", das sind der Bezirk Mühlacker-Sersheim, der Bezirk Vaihingen/Enz und die evangelische Kirchengemeinde Sersheim. Trotz etwas kühler Temperaturen füllten sich die Stühle und Bierbänke auf dem Hof bis zum Beginn des Gottesdienstes, der von den Bläserinnen und Bläsern der Posaunenchorer eröffnet wurde. Die freche Handpuppe Freddy grübelte dann über die Frage: "Wie lange hat's wohl gedauert?" und er meinte die Zeit bis Jesus oben im Himmel angekommen ist.

Klara half ihm dann zu verstehen, dass der "Himmel" nicht irgendwo oben ist und das Gottes Himmel uns ganz nah ist. Diese Gedanken griff dann Pfarrer Johannes Rau in seiner Ansprache auf, die in der Aussage Jesu am Ende des Matthäusevangeliums mündete: "Ich bin bei euch alle Tage bis ans Ende der Welt." Begleitet vom Lobpreisteam der Sersheimer EmK wurde dann das Lied "Ich bin bei euch jeden Tag" angestimmt.

Nach dem Gottesdienst konnten die Kinder einen Ballon mit einer Karte in den Himmel starten lassen und das traditionelle Maultaschenessen fand auch dieses Jahr wieder regen Zuspruch. Viele Gäste verweilten dann noch bei guten Gesprächen und Kaffee mit leckeren Kuchen. Sogar die Sonne ließ sich für einige Momente blicken. Danke für alle, die an diesem Tag beteiligt waren.

















Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

11:21:03 28.05.2022

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=240&printview=1&printview=1&pdfview>

Powered by
Contrexx WCMS